

INFORMASI UMUM

PORTOFOLIO BIDANG OLAHRAGA SELEKSI MANDIRI ULM

TAHUN 2024

Peserta **wajib** menggunakan template untuk *file* dan *dokumen* yang disediakan untuk kepentingan penilaian portofolio Seleksi Mandiri ULM Tahun 2024. Apabila peserta **tidak menggunakan template file dan dokumen yang disediakan**, dokumen portofolio yang bersangkutan **dapat didiskualifikasi** dalam proses penilaian.

Informasi rinci mengenai **soal/tema khusus untuk isi portofolio** per bidang, **template file/dokumen yang diperlukan** untuk penyusunan portofolio peserta serta petunjuk penyusunan dan pengunggahan portofolio dapat diunduh (*download*) atau dilihat pada laman admisi.ulm.ac.id, saat mendaftar **Seleksi Mandiri ULM**.

Portofolio Olahraga; untuk peserta yang memilih Program Studi **Pendidikan Jasmani** Fakultas **Keguruan dan Ilmu Pendidikan** ULM.

ISI DAN JENIS FILE PADA DOKUMEN PORTOFOLIO

No	Kelompok Portofolio	Jenis File yang Diwajibkan	Keterangan
1	Olahraga	<p>1 file video format MP4 berisikan:</p> <ul style="list-style-type: none"> • Perkenalan diri • Cuplikan pelaksanaan tes keterampilan motorik • Penampilan salah satu cabang OR <p>1 file PDF (digabung) berisikan:</p> <ul style="list-style-type: none"> • Identitas peserta • Hasil scan data kesehatan • Hasil scan data isian dan bukti raihan prestasi • Hasil scan hasil tes keterampilan motorik • Hasil scan tulisan refleksi diri dalam bidang olahraga • Hasil scan pernyataan orisinalitas / keaslian karya / penampilan dalam dokumen portofolio 	<p>1 buah File VIDEO dengan durasi video 3-5 menit. (hasil rekaman visual; baik, jelas, dan proporsional)</p> <p>VIDEO yang dibuat diupload ke dalam Youtube.</p> <p>Link atau laman VIDEO Youtube tersebut diinput atau diisi pada saat mendaftar Seleksi Mandiri ULM.</p> <p>Template dokumen (identitas peserta, data kesehatan, uraian prestasi, hasil tes keterampilan motorik, tulisan refleksi diri dan pernyataan keaslian karya / penampilan) sudah disediakan pada laman admisi.ulm.ac.id, saat mendaftar Seleksi Mandiri ULM.</p>